

Élèves de LV chinois vous souhaitent une belle année du Dragon !



Cette année, les élèves de 3<sup>ème</sup> nous présentent les traditions du Nouvel An chinois :



Et les lanternes au dragon réalisées par les élèves de 6<sup>ème</sup>.

Connaissez-vous la légende du zodiaque chinois ? Les élèves de 5<sup>ème</sup> nous racontent cette histoire en deux langues. Scannez le code QR sur les affiches et écoutez leur présentation.



Belles affiches réalisées par les élèves de 4<sup>ème</sup> portant sur le menu de la cantine scolaire du réveillon et sur la promotion des modes de vie sains :



Mme HUANG, professeure de chinois